



Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörschach
Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at
ZVR-Zahl: 763866561



Frühlingsreise zum Lago di Como

Unsere Frühjahrsreise führte uns heuer bei herrlichem Wetter vom 23.4. – 26.4. 2018 an den **Lago di Como** den drittgrößten See Italiens.

Die Hinfahrt ging über Udine – Mestre – Padua vorbei am Gardasee nach Bergamo.

In Bergamo hatten wir eine interessante Stadtführung. **Bergamo**, „die doppelte Stadt“, die Unterstadt das moderne Zentrum, die Oberstadt von einer mächtigen Stadtmauer umgeben, erreicht man über die Standseilbahn. Die Einwohner nennt man Bergamasker. Seit Juli 2017 ist die Stadt Kulturerbe der UNESCO.

Am Domplatz – Piazza Duomo konnten wir den Dom, die herrliche Basilika – Santa Maria Maggiore, die Colleoni Kapelle - Grabstätte des Feldherrn Bartholomeo Colleoni und das Baptisterium bewundern. Nach der Stadtbesichtigung ging es über Monza weiter zu unserem **Hotel in Como**.

2. Tag

Nach dem Frühstück fuhren wir entlang des Lago di Como vorbei an vielen Schlössern, herrlichen Villen sowie wunderschönen Gärten zum **Lago di Lugano**. Der Luganer See ist ein See in der Südschweiz und Italien. Er liegt knapp zu zwei Dritteln im Kanton Tessin und zu einem Drittel in der italienischen Lombardei.

Am Luganer See besichtigten wir die **Stadt Lugano**. Eine Stadt im italienisch sprachigen Kanton Tessin im Süden der Schweiz. Der schweizerisch-mediterrane Kulturmix ähnelt dem in der norditalienischen Lombardei. Diese Mischung zeigt sich sowohl in der Architektur als auch in der Küche. Nachmittags ging es zurück zu unserem Urlaubsort **Como** wo wir die Altstadt kennen lernten. Besonders hervor zu heben ist hier die **Kathedrale – Bischofspalast**. Der Dom stammt aus der Renaissancezeit und ist aus dreifarbigem Marmor. Er ist „Maria Himmelfahrt“ geweiht.

3. Tag

Bei herrlichen Sonnenschein fuhren wir vorbei an den weichen Hügeln des **Franciacorta Gebietes** zum idyllischen **Iseo- See**. Mitten im See ist die größte See Insel Europas „**Monte Isola**“. Nach einer lustigen Inselrundfahrt gab es eine kurze Mittagspause im **Fischerdorf Peschiera Maraglio**.

Auf der Rückfahrt durch die Franciacorta besuchten wir das Weingut „**Cantina Al Rocol**“. Diesen erlebnisreichen Tag ließen wir in fröhlicher Runde auf der Dachterrasse unseres Hotels ausklingen.

4. Tag

Nach dem Frühstück heißt es Abschied nehmen, über Bergamo – Gardasee – Trient – mit einer Mittagsrast in Klausen erreichen wir gesund und munter Pörschach um 18:15 Uhr .

Ein Dankeschön an alle, die wieder dafür gesorgt haben, dass diese Reise uns allen in guter Erinnerung bleibt!!



Joainig
GARNI

